

今日の『ここからだ便』の中に、【～みんなでつながろうプロジェクト～第一弾：担任の先生に手紙を書こう!!】～と【返信用はがき】が入っていたと思います。「毎日どのように過ごしているか」や「メッセージ」など近況報告を含めて返信してください。形式は自由なので5月15日（金）までにポストへ投函してください。楽しみに待っています。詳しくはプリントを見てね♪

また、来週末の14日（木）15日（金）には、健康観察も含めた家庭連絡を行います。その時にも元気な声を聞かせて欲しいです。

まだまだ会えない日が続きますが、健康に気をつけて毎日を過ごしてください！

ここからだ通信



| | |
|-----|---|
| 大久保 | みなさんこんにちは。大久保はGWにマンガ、宇宙兄弟を一気読みしました。偶然にも5月7日の今夜は満月です。みんなに会うことは難しくとも、同じ月と同じ気持ちで、みんなで見ることはできます。大久保は夜21時に見ようと思っているのでみんなもぜひ。 |
| 坂本 | またまた休校延長になりましたね。 Let's keep our immune system strong and stay healthy!! |
| 坪川 | あたらしい課題が配布されました。テーマは翼をくださいです。素敵な曲をぜひ視聴してみてくださいね！ |
| 甲田 | みなさん、充実した日々を過ごせていますか。3月の休校開始からいつのまにか、5月になってしまいました。日々の生活の中に、新しい刺激を感じられていますか。早朝のひんやりとした風にゆれる緑色の葉っぱを、日々に飽きてきた君には見て欲しいです。 |
| 茨木 | 本日配布の課題を見てもらいましたか？今回から本格的に2年生の内容になっています。KBS京都で放送されていた「がんばれ！京都の子どもたち」がインターネットで見ることができるので、一緒に合わせて勉強してみてくださいね。ファイトー！ |
| 山本 | 皆さんはGWどうやって過ごしましたか。前回のここからだ通信で話していた自宅の植物（薔薇やクレマチス）がGW中に開花しました！身近にある植物の名前や気になったこと時間がある休校期間に調べてみよう。皆に会えるのが楽しみです！ |
| 古川 | 例年ならぐっすり眠れる朝のはずなのに、いつも通り早く目が覚める日々でした。屋根の上でトントンという鳥の足音で目覚め、久しぶりに台所に立ったGWでした。今まで電子レンジの調理機能のほんの一部（温め）しか使っていなかったことに改めて気づきました。 |